



Ehrungen beim GSV: Marc Walsdorff, Werner Weiss, Caroline Berroth, Marianne Ilgenfritz, Bernhard Schetzka, Werner Klauß, Jochen Kienle, Uwe Frehland, Rolf Pogadl, Jan Pogadl, Doris Schneider, Hermann Claus und Wolfgang Tielech (von links).  
Bild: Nüßle

## Plädoyer für Respekt und Fairness

**Sportpolitik:** Der GSV Maichingen zieht eine positive Bilanz und die Vereinsgaststätte bekommt den neuen Namen „Restaurant Sportanlagen Allmend“

Von unserer Mitarbeiterin  
Annette Nüßle

**Eine Menge bewegt haben die Abteilungen des GSV Maichingen im vergangenen Jahr. Und so fiel der Rückblick bei der Jahreshauptversammlung durchweg positiv aus. In ihren Ämtern bestätigt wurden der Vorsitzende Alfred Hatwieger, sein Stellvertreter Werner Klauß und der Finanzvorstand Albrecht Reusch.**

Seine Feuertaufe hat der neue Geschäftsführer Hermann Claus bestanden. Nachdem die beiden Vorstände Alfred Hatwieger und Albrecht Reusch aus persönlichen Gründen nicht an der Versammlung teilnehmen konnten, moderierte er gemeinsam mit Jan Pogadl souverän die Versammlung. Im Jahresbericht bezeichnet er den GSV Maichingen als den Hafen einer vielfältigen Gemeinschaft. „Nur wenn die vielfältigen Aufgaben auf viele Schultern verteilt werden, können wir das Leistungsangebot bieten, auf das wir alle zu Recht stolz sind“, so Claus. Dazu gehöre, dass die 2476 Mitglieder mit Respekt und Fairness miteinander umgehen.

Werner Klauß berichtete, dass die Vereinsgaststätte unter der bewährten Leitung von Stanko Martincic und seinem Team zukünftig

unter dem Namen „Restaurant Sportanlagen Allmend“ auftritt: „Wir wollen so unsere Offenheit und unseren örtlichen Bezug zu den neuen Wohngebieten in Maichingen verstärken.“

In ihrem Rückblick weckte Silke Exner, Vorstand Veranstaltungen, noch einmal Erinnerungen an das Jubiläum des Vereinsheims und der zweiten Auflage von Open Stage. „Wir holen dieses Jahr tief Luft und stecken schon mitten in den Vorbereitungen für die drei Jubiläen im kommenden Jahr“, sagt sie. So feiert der Hauptverein 2020 sein 75-jähriges Bestehen, die Abteilung Fußball kann auf eine hundertjährige Geschichte zurückblicken und die Chöre im GSV feiern ihr 150-jähriges Jubiläum.

Wolfgang Klemm blickte für die Fußballer auf eine erfolgreiche Saison im Jugendbereich zurück. „Wir haben sechs Meistertitel gewonnen. Das Interesse an unserem Angebot ist so groß, dass wir aktuell in der E- und F-Jugend eine Warteliste führen müssen.“ In den 27 Mannschaften spielen aktuell 350 Kinder und Jugendliche und werden dabei von 53 Jugendtrainern und sieben Jugendleitern betreut. „Damit sind wir sowohl personell wie auch platzmäßig an unserer Grenze angekommen.“

Von Erfolgen in der Abteilung Turnen und Breitensport berichtete Kerstin Marko. Nach

30 Jahren gelang es einer Mannschaft wieder, in ein Landesfinale einzuziehen und belegte dort einen hervorragenden sechsten Platz. Aktuell sind in 30 Gruppen rund 500 Mitgliedersportlich aktiv.

Die Schwimmabteilung unter der Leitung von Klaus Spohrer hat im vergangenen Jahr damit begonnen, ihren Fokus auch auf Schwimmkurse zu richten. So wurden 2018 erstmals Kinderschwimmkurse angeboten. Insgesamt 90 Kinder nahmen daran teil. Auch ein Schülerschwimmkurs mit 24 Teilnehmern und ein Krauschwimmkurs für Erwachsene wurde neben den üblichen Trainingsgruppen angeboten.

Das Jugendreferat hatte auch im Berichtsjahr 2018/2019 wieder zahlreiche Ferienangebote und bietet für die Klassen 1 bis 9 der Johannes-Widman-Schule und der Kita Allmendacker ein Sportangebot in Kooperation mit den jeweiligen Einrichtungen an.

### Ehrungen

Von der Würtembergschen Sportjugend wurde Marc Walsdorff für die fünfjährige Mitgliedschaft im Jugendausschuss geehrt.

Seit 10 Jahren ehrenamtlich aktiv sind: Wolfgang Tielech (Chöre), Caroline Berroth und Raphaela Schiebelbein (beide Turnen und Breitensport), Jochen Kienle und Giuseppe

Vella (beide Abt. Fußball). Für 15 Jahr ehrenamtliche Tätigkeit wurden Doris Schneider (Chöre), Karl Breiner, Ramona Brodmann (beide Turnen und Breitensport), Rolf Pogadl und Wolfgang Gurka (beide Abt. Fußball) geehrt.

Seit 20 Jahren engagiert sich Marianne Ilgenfritz in der Abteilung Turnen und Breitensport. Bernhard Schetzka ist seit 25 Jahren in der Abteilung Fußball ehrenamtlich aktiv. Auf eine 30-jährige ehrenamtliche Tätigkeit blicken Arnold Kintzi (Chöre) und Uwe Frehland (Fußball). Werner Klauß ist seit 40 Jahren ehrenamtlich engagiert.

Seit 45 Jahren geht Werner Weiss unter anderem in der Abteilung Ski/Wandern einer ehrenamtlichen Tätigkeit nach. Für ein halbes Jahrhundert ehrenamtliche Tätigkeit wurde Monika Hohl aus der Abteilung Modern Jazz Dance geehrt.

Für langjährige Mitgliedschaft wurden 13 Vereinsmitglieder geehrt: Rainer Fenchel, Christine Frohnmayer, Jochen Günther, Karin Hebrank-Beutler, Rainer Heck, Anita Krannich, Frank Lieske, Alfred Mittmann, Martina Nau und Michael Wohland (alle 25 Jahre).

Fritz Schuhmacher ist seit 50 Jahren Mitglied, Brigitte Traub seit 60 Jahren und Karl Eugen Beutler gehört dem Verein seit 70 Jahren an.

Mitgliederversammlung - 03.05.2019

Montag, 6. Mai 2019

## Wir freuen uns mit ...

Seit 60 Jahren ist **Brigitte Traub** Mitglied im Maichinger Traditionsverein. Sie war lange Jahre Übungsleiterin in der Abteilung Turnen und hat dort unter anderem das Mutter-Kind-Turnen ins Leben gerufen. Seit 35 Jahren ist sie ebenfalls im Chor des GSV aktiv. Seit 70 Jahren eng dem GSV verbunden ist **Karl Eugen Beuttler**. Er gehört zur Fußballabteilung und war unter anderem am Aufbau des Vereinsheims beteiligt.

- an - / Bild: Nüsse



... den Jubilaren des GSV Maichingen

## TV Tipp

### Das Stadtgespräch bei Regio TV

Seit 2 Jahren ist **Alfred Hatwieger** (links) Vorsitzender des GSV Maichingen. Dieser Verein vereint unter seinem Dach nicht nur Sport, sondern auch Gesang und Theater. Diese in Baden-Württemberg seltene Konstellation ist ein Schwerpunkt im Stadtgespräch Böblingen mit SZ/BZ-Verlagsleiter **Hans-Jörg Zürra**. Tragende Säule des GSV ist das Ehrenamt, es gibt mit einer Geschäftsstelle aber auch hauptamtliche Strukturen.

Bild: Regio TV



## Maichingen

### Viel Gesang bei den GSV-Chören

Mit den Worten „Wir vertreten das G im GSV Maichingen“ blickten Kristine Seidl und Susanne Auer in der Jahreshauptversammlung des Gesang- und Sportvereins Maichingen auf die Aktivitäten der Chöre zurück. Neben den zahlreichen Auftritten der sieben unterschiedlichen Chorformationen standen auch zahlreiche Aktivitäten außerhalb des Chorgesangs im Jahreskalender. Dabei sind die Vatertags-Hockeise und die Teilnahme am Maichinger Weihnachtsmarkt nur zwei Veranstaltungen, bei denen die rund 115 Mitglieder aktiv sind.

Mit Blick auf das Jahr 2020 verwies die Vorsitzende Kristine Seidl auf das anstehende Jubiläumskonzert zum 150-jährigen Bestehen, in dem es drei unterschiedliche Konzerte geben wird. Hierfür werden noch Stimmen sowohl für die Erwachsenenchöre wie auch junge Stimmen ab 11 Jahren gesucht (siehe auch Sport auf Seite 28).

- an -